
 

 

 

 

 

 

 

 

★会長の時間 藤原太伸会長 

会長の時間を務めさせていただきます。 

今日は我がクラブの、ガバナー公式訪問と言う事で、ご多忙の所 2520地区のガバナー濱守豊 

秋様、第三分区ガバナー補佐の八木正成様、地区代表幹事の門田崇様のご出席御賜りまして 

有難うございます。濱守ガバナー様お迎えしての例会、そして例会終了後の懇親会を開催で 

きますことに感謝申し上げます。ホストクラブならではありますが、筆頭副幹事の船砥様 

副幹事の錦山功様、新沼福三様、熊谷雅也様と、そろいぶみの例会になりましたことに改め

て感謝申し上げます。 ガバナー濱守豊秋様には、先ほど行われました、会長・幹事会では、クラブ活動に対

しての適切なご意見・アドバイス本当に有難うございました。今後のクラブ活動に対し参考に成りましたし、

より一層クラブ活動に精進しなければと思う事が出来た事に感謝申し上げます。 濱守ガバナー様におかれま

しては、ちょっと風邪気味で、体調を崩されているとお聞きしていましたが、まずもって、地区 79クラブの公

式訪問を終える事が出来ました事に、本当にお疲れ様でした。例会終了後の懇親会は、ガバナー公式訪問お疲

れ様でした、と言う事で、会員皆でお疲れ様会と言う形で、楽しく懇親・親睦を深めたいと思っておりますの

で、宜しくお願い致します。さて震災によって我が大船渡西七福神芸能保存部が休部になっておりましたが、

この日の為に七福神芸能保存部を復活させようと、会員一同により計画を立て、衣装・踊り手等模索しながら

活動して参りました、甲斐あってどうにか間に合う事が出来、懇親会の席で、新生大船渡西七福神を、ご披露

出来ますので、濱守ガバナー様そして会員の皆様方、新生七福神楽しんで頂きたいと思います。 

 本日は多くの会員の皆様方出席を頂きガバナー公式訪問を迎えることが出来、本当に感謝申し上げ、会長の

時間とさせていただきます。 

 

◆◆◆  幹事報告  ◆◆◆ 

 

 １ 県立大船渡東高校より  文化祭開催の案内が届いています。 

    日時  １０月２９日（土）９時３０分～１５時      即売・ステージ発表 など 

           ３０日（日）９時３０分～１４時３０分   PTA餅つき・餅まき など 

 

         

  

 

 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

            １０月第２週例会 ２０１６年１０月１３日（木） 

本日出席率 ：３７．９３ ％ 前回修正後１００％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ２５名） (報告者 佐々木 敏彦会員） 

RI会長テーマ 

七福人 
会 長 藤原 太伸 

副会長 前野 良夫 

幹 事 浜田 浩誠 

会長指針 

チーム大船渡西で 

ロータリーを楽しもう 

2016~2017年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



◆◆◆  ガバナー記念講演  ◆◆◆ 

 

          RI会長テーマ：「人類に奉仕するロータリー」 

            ・会員増強 ・ロータリー財団への寄付０クラブを無くす ・ポリオ撲滅 

           ガバナー方針：復興に感謝してロータリーボイスで行動を 

            ・賢明である事・常に思いやりを持って接する事・粘り強く行動する 

・行動力を促す力 についてお話をされました。 

また、ご自身の船員生活での体験談を語っていただきました。  

 

           

 

◆◆◆  懇親会  ◆◆◆ 

 

★ 歓迎のあいさつ 藤原太伸会長 

先ほど会長の時間でも言いましたが、本日は、2520地区のガバナー濱守豊秋様、第三分区ガバナー補佐の八

木正成様、地区代表幹事の門田崇様、我が大船渡西クラブにおいでいただき有難うございます。今夜は盛大な

御馳走とはいきませんが、会員皆様との楽しい会話や、おいしいお酒を堪能いただき楽しいひと時を過ごして

頂ければ幸いで御座います。のども渇き、おなかも減ってきている時間でもあります、長い話は、嫌われます

のでこれで終わりとします。今日は、有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


